
Приходько: "Горловка чисто дотационный город"

Горловский Медиа Портал
29.09.16 10:26

Так называемый глава администрации Горловки Иван Приходько в ходе
пресс-конференции заявил, что некогда крупный промышленный город Донбасса в
настоящий момент стал полностью дотационным.          
  Такое заявление "мэр" сделал отвечая на вопрос о перспективах появления в городе
муниципального автотранспорта.   
  "Муниципальный транспорт раньше покупался за средства городского совета. В том
числе, брались кредиты городом и покупался транспорт, как это было и в других городах.
Сейчас Горловка чисто дотационный город, мы находимся на линии фронта и
практически все предприятия не работают. Как только будет бюджет у города, мы сразу
поднимем вопрос по муниципальному транспорту, так же, как мы сейчас занимаемся, к
примеру, возобновлением работы коммунальных предприятий - еще нескольких для
улучшения жизни горловчан" , - рассказал Приходько.  
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